

# Cross académique UNSS : René-Cassin enregistre des qualifications

Face à 1 560 compétiteurs des différents collèges et lycées de la région, les élèves de René-Cassin se sont rendus à Nancy pour y disputer le cross académique. Par des températures assez fraîches, ils ont défendu les couleurs de leur établissement. Cette compétition était qualificative pour les championnats de France.

**Le Républicain Lorrain** - 19 déc. 2024 à 18:58 - Temps de lecture : 2 min

|



La température était idéale pour courir uniquement